



新宮町立立花小学校 学校通信

立花っ子

令和4年6月1日発行

6月号 児童数114名

校長 安部 憲司

(文責 教頭 藤井龍一)

運動会では、たくさんの応援ありがとうございました！

5月28日(土)、晴天に恵まれ、立花小の運動会を実施することができました。

本年度の立花小運動会のスローガンは「何でも挑戦！ゴールまで力を合わせて 輝け立花っ子」でした。どの子どもこの目標に向かって、練習の時から「挑戦」という言葉を意識し取り組んできました。また、当日は、友達と協力して最後までしっかりと演技に取り組む姿を見ていただけたのではないかと思います。

保護者の方々のご声援をいただき、閉会式での校長先生の話にもあったように、どの子ども満足した表情になれた運動会になったことを嬉しく思います。

今回は、感染症防止の観点より、低学年・中学年・高学年の分散型での実施でしたが、保護者の方々のご協力のおかげで、3密を避けての実施を行うことができました。また、本年度は150周年記念行事の全校児童による“150”の文字の空撮もありましたが、実行委員会の皆様を中心に、保護者の方々のご協力もあり、スムーズに行うことができました。本当にありがとうございました。



(低学年：はたいっぱい！ ゆめいっぱい！)



(中学年：Unicycle World ～力を合わせて～)



(高学年：心をついに 立花ソーラン)



(全校児童による「新宮音頭」)

熱中症を防ぐために・・・

梅雨時期とはいえ、急激な気温の上昇により、日中は大変暑くなる日があります。こんな時期は、熱中症に注意が必要です。学校でも、マスクの着用時間、水分補給、帽子や上着の着脱等について、子ども達に指導をしています。

そこで、お子さんには、必ず水筒を持たせるようにしてください。大きい水筒または普通サイズの水筒を2本など、お茶や水の量についても確認をよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症への対応について

保護者の皆様におかれましては、日頃より新型コロナウイルス感染防止対策にご協力いただきまして、本当にありがとうございます。福岡県では、現在、緊急事態宣言等はありませんが、県内においても感染者数の増減が繰り返されており、余談を許さない状況にあります。今一度、下記の内容を確認していただき、引き続き感染防止対策をお願いいたします。

- ・毎朝検温し、お子さんの健康チェックカードに記入してください。
- ・本人、またはご家族に発熱等の風邪症状がある時は、お子さんの登校を控えさせてください。
- ・本人、またはご家族がPCR検査や抗原検査を受ける時は、お子さんの登校を控えさせてください。検査結果についても学校へご連絡ください。
- ・感染者の個人情報を特定するようなやりとりやSNSへの投稿は絶対にしないでください。

子ども達が安心して登校し、落ち着いて学習ができるように、学校でも消毒や換気など、最大限の対策を続けていきます。また、子ども達の話にしっかりと耳を傾け、不安や悩みを共有しながら、子ども達の心と体が元気になるような対応を心がけていきたいと思っております。ご心配なことがありましたら、学校までお知らせください。必要に応じて、24時間子どもSOSダイヤル(0120-0-78310)もご利用ください。



6月行事予定

【生活目標 室内での過ごし方を考えよう】

1	水	あいさつの日 全校朝の会 交流給食(年長)	16	木	
2	木	PTA役員会	17	金	交通安全教室(1・4年) クラブ活動 たてわり会議
3	金	家庭学習強化週間(～9日) 委員会活動 内科検診(1～3年)	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	プール開き 田植え(5年)
6	月	体力テスト取組週間 クラブ決め	21	火	立腰 福岡県学力調査(5年)
7	火		22	水	交流給食(年長) 薬物乱用防止教育(5年)
8	水	交流給食(年長) 議題説明会 内科検診(4～6年)	23	木	
9	木		24	金	学習参観
10	金	心臓検診(1年生) プール掃除	25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	立腰 語りの会
13	月	立腰 たてわり遊び(～17日)	28	火	語りの会
14	火	歯科検診(全学年)	29	水	語りの会
15	水	代表委員会 交流給食(年長) 幼稚園図書館交流 校納金引き落とし日	30	木	



【6月行事についてのお知らせ・お願い】

- 6月24日(金)に、学習参観を予定しております。現時点では、参観のみで懇談会は実施しないように計画しております。ご協力をお願いします。
- 本年度、プール学習を再開する予定です。感染防止への取組を踏まえての学習になりますので、プールカード等のご協力をよろしくお願いいたします。

～スマホ等との上手な関わり方を！「福岡県PTA連合会スマホ宣言」について～

近年、子ども達がスマホやタブレットなどのインターネットツールに触れる機会が多くなってきました。その反面、ネット依存やトラブル等も数多く発生し社会問題にもなっています。裏面に、スマホ等との適切な関わり方について福岡県PTA連合会が出した「スマホ宣言」を載せていますので、お家でもぜひご一読いただき、宣言のもとで適切な使用について、ご検討いただきますようお願いいたします。